

Der Antrag ist in der Sitzung der Ratsversammlung am 15.02.2022 zur Vorberatung an den Planungs- und Umweltausschuss überweisen worden. Dieser hatte sich in seiner Sitzung am 16.03.2022 mit der Angelegenheit befasst. Der Protokollauszug liegt vor. Der Planungs- und Umweltausschuss hat dabei einem Ergänzungsantrag der SPD-Rathausfraktion zugestimmt.

Ratsherr Griese legt eine Neufassung des Antrags vor, in der der Beschluss des Planungs- und Umweltausschusses übernommen und weiter ergänzt wird. Er bringt den Antrag ein und erläutert die Änderungen.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger stellt fest, dass der nun vorliegende Wortlaut des Antrages in sich widersprüchlich sei. Einerseits heißt es „der Großflecken wird für den Autoverkehr gesperrt...“, andererseits soll darüber erst mit den genannten Gruppen in den Fachausschüssen beraten werden.

Zur Klarstellung wird der Antrag überarbeitet und dahingehend neu gefasst, dass der ursprüngliche Wortlaut durch den Wortlaut der Ergänzung ersetzt wird. Im Ergebnis entspricht er einer erneuten Überweisung zur weiteren Beratung in die Fachausschüsse: Planungs- und Umweltausschuss sowie um Bau- und Vergabeausschuss, wobei die genannten Gruppen zu beteiligen sind.